



## 謹賀新年

謹んで新春をお祝い申し上げます  
館矢間地区の皆様におかれまして旧年中は何かと  
ご指導ご協力を賜りまして誠にありがとうございました  
本年もどうぞよろしくお願いいたします

令和7年元旦

館矢間地区協議会 会長 川村賢司  
役員一同・職員一同



### 令和7年1月の主な行事予定

日・曜日	行 事	時 間	場 所
1月6日(月)	仕事始め	8:30~	館矢間まちづくりセンター
8日(水)	民生児童委員定例会	9:30~	館矢間まちづくりセンター
10日(金)	館矢間地区新年祝賀会	18:00~	館矢間まちづくりセンター
12日(日)	丸森町「二十歳を祝う会」	10:00~	丸森まちづくりセンター
23日(木)	マイ・トレーナー~大人の健康クラブ~	13:30~15:30	館矢間まちづくりセンター
24日(金)	終活おはなし会	10:00~11:45	館矢間まちづくりセンター
31日(金)	行政区長定例会	9:30~	館矢間まちづくりセンター

## 新年のあいさつ

館矢間地区協議会長 川村賢司

新年あけましておめでとうございます。2025年（令和7年）を迎え、館矢間地区の皆様方にはますますお元気にお過ごしのこととお喜び申し上げます。はじめに皆様方には昨年中、館矢間地区協議会の事業につきましてご理解とご支援ご協力を頂戴いたしましたことに心より感謝申し上げます。誠にありがとうございました。そして、本年も昨年同様何卒よろしくお願い申し上げます。

さて昨年暮れに、その年の漢字一文字の「金」という字が発表されました。私の予想では、「災」か「暑」のどちらかで決まりかな、と思っていましたが、予想が外れてしまいました。昨年はうるう年ですので1年366日、そんな中で年の初めの元日に「能登半島地震」が発生し、大災害となりました。その後の豪雨による災害も重なり、復旧復興も思うように進んでいない状況が、新聞やニュースなどでよく報道されています。一日も早い復旧復興を願っています。

また、地球温暖化の影響もあると思いますが、とにかく暑い日が多かった年でした。特に7月から9月頃までは、猛暑日や酷暑日も多く、高齢化が加速度的に進んでいる我が国においては「危険な暑さ」でした。そんな中で、各地区の集会所（エアコンはほとんど設置されていない）などで行われてきた各種会議やお茶飲み会などは、「健康第一」の視点に立ち、区長さんや役員の方々の細心のご配慮により中止や延期にさせていただいたこともありました。的確なご判断をしてくださりましたことにあらためまして御礼申し上げます。昨年のような状況が今後も毎年続くようであれば、「人寄せ」のあり方などについては、再考の時期なのかとも思っている昨今です。

おわりに、皆様方にとりまして実り多く幸多い年になりますことを祈念し、年の初めのあいさつといたします。

## 館小だより

12日（木）「丸森未来防災フェスタ2024」が実施され、5、6年生の子供たちが防災について学んだことを発表しました。会場には、地域の方々や保護者の方々をはじめ、これまで御指導をいただいていた大学関係者、丸森町役場の職員等、たくさんの方々が足をお運びくださり、子供たちの発表に耳を傾けてくださいました。

その時の様子が、先日の河北新報の朝刊に掲載され、子供たちも大変喜んでおりました。自分たちが学習したことを地域に発信することで、子供たちの防災意識をさらに高め、ひいては地域に貢献できる人材育成に学校全体で取り組んでいきます。



### 1月の主な予定

- 8日（水） 冬休み明け朝会
- 15日（水） フリー参観
- 16日（木） 丸森中オープンスクール
- 20日（月） 委員会活動（最終）
- 22日（水） 縦割り縄跳び大会
- 30日（木） 児童会引継式



## 公衆衛生組合施設見学

11月19日（火）館矢間地区公衆衛生組合で廃棄物処理施設見学会を開催しました。

各行政区から2名が参加し黒川郡大衡村にある『みやぎ生活協同組合リサイクルセンター』の取り組みを見学してきました。

みやぎ生協リサイクルセンターでは店舗・他事業所からでる段ボールや発泡スチロールなどを再資源化。また野菜や果物などの食品残渣も回収し液状化飼料に加工、出荷していました。

自社での収集運搬や分別、再資源化の取り組みや廃棄物を減らす環境にやさしい活動を知ることができるいい機会でした。



十一月の館矢間地区の皆さん

## いきいき倶楽部 閉講式

11月28日（木）第7回いきいき倶楽部を開催しました。今年最後のいきいき倶楽部ということで来年の干支『巳』のカレンダー作りと閉講式を行いました。色鉛筆やプロッキーなどで色を塗り思い思いのカレンダーが出来上がりました。

また閉講式では皆勤賞の方々に授賞式を行い、今年は6名が皆勤賞に輝きました。

来年も皆さんの元気な姿を見られるのを楽しみにしています。



参加費無料

## 終活おはなし会 参加者募集

まだまだ続く人生、備えは大事！「自分らしく」「より良く生きる」ために元気なうちに家族のこと自分のこと考えてみませんか？

開催日時：令和7年1月24日（金） 午前10時～11時45分

会場：館矢間まちづくりセンター 研修室

講師：仙台フロント終活サポートセンター 安島和仁氏

※詳細は館矢間まちづくりセンターまでお問い合わせください（☎72-2120）

## ◎消防団館矢間分団世話係からのお知らせ

日頃、消防団活動に対しまして、絶大なるご支援ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。令和7年度の消防寄付金に対しましてご協力をお願いいたします。

今後ともご理解ご協力賜りますようお願い申し上げます。

消防団館矢間分団世話係長 渡辺啓一郎

# ～ お知らせ掲示板 ～

## ◎館矢間各種婦人会からのお知らせ（1月）

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしく申し上げます。

1月・2月の行事

1月27日（月）新年会 相馬 春風荘

2月 4日（火）丸婦連研修会 9：30 丸森まちづくりセンター

「大人のための金融知識」

※ 断捨離バザーの売上金を丸森町社会福祉協議会に50,000円、中央共同募金会に53,440円を寄付致しました。あらためて、皆様の真心に感謝申し上げます。

## ◎館矢間食生活改善推進員（食改）からのお知らせ

これからの本格的な寒さで血圧が高くなる方が増えてきます。塩分の摂りすぎに気をつけ、余分な塩分を排出するカリウムを含む野菜・果物を沢山食べるようにして下さい。肉、魚、豆腐、野菜を入れた鍋料理が良いですね。それと家の中の寒暖差をなくし、元気に過ごしましょう。

## ◎丸森町各種功労者表彰式

【叙勲受章者】

・瑞宝双光章 齋藤 正 信さん 元仙南地域広域行政事務組合消防指令長

【合併70周年特別功労表彰】

・一條 有 希さん

・館矢間地区協議会 会長 川村 賢 司さん

【丸森町長表彰】

《功労表彰》

・治安防災 小野 政 宏さん 現丸森町消防団員

《感謝状表彰》

・善 行 丸森駅に花木を植える会 代表 小川 律 子さん

・善 行 北丸森駅に緑と花木を植える会 代表 梅津 忠 雄さん

・善 行 大槻 庄 二さん



## 人口と世帯数（令和6年11月末現在）

行政区	一区東	一区西	二区東	二区中	二区西	山 田	南木沼	木 沼	松 掛	合 計
世帯数	73	130	221	85	193	163	145	111	148	1269
前月比	0	2	0	-1	1	-1	0	0	2	3
男	95	161	274	114	248	209	185	157	105	1548
女	90	155	297	107	238	182	167	144	131	1511
計	185	316	571	221	486	391	352	301	236	3059
前月比	0	4	-1	-2	1	-2	0	0	2	2